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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

CENTRÃO VOLTA OFICIALMENTE
AO COMANDO. E AGORA?

Tiago Mitraud

Na noite da última segunda-feira, Arthur Lira, deputado pelo
Progressistas de Alagoas, foi eleito presidente da Câmara pelos
próximos dois anos com o apoio de mais de 300 deputados e
do Presidente da República.

Bolsonaro, que se elegeu prometendo acabar com a
corrupção e o toma-lá-dá-cá entre Congresso e Planalto, não
hesitou em mergulhar de cabeça na candidatura de Lira, libe-
rando centenas de milhões em emendas parlamentares para
deputados que apoiassem o seu candidato.

A bancada federal do NOVO e eu buscamos fazer nossa
parte e apresentamos à Casa uma candidatura que conside-
ramos alinhada aos valores que a sociedade quer ver na polí-
tica e aos princípios que nos elegeram. Uma candidatura com-
prometida com uma Câmara mais eficiente e sem privilégios,
empenhada na promoção das reformas e, principalmente, in-
dependente do Poder Executivo e disposta a desempenhar a
importante função de fiscalizá-lo constantemente. Infelizmen-
te saímos derrotados. Não será a primeira, nem será a última
vez. Mas iremos sempre cumprir o nosso papel.

Como fizemos em 2019, nossa candidatura buscava repre-
sentar aquilo que acreditamos. Alguns defensores das princi-
pais candidaturas nos criticaram, dos dois lados, por não ter-
mos aderido a elas, mesmo que não nos representassem.
Não compreendem que fomos eleitos justamente para apre-
sentarmos alternativas à sociedade. E sempre o faremos quan-
do entendermos que as demais opções postas não traduzem
aquilo que viemos defender. Os dois grupos políticos que po-
larizaram a política nacional insistem em dizer que precisa-
mos escolher entre um deles.

EM AÇÃO
O ex-vereador Paulo César de Souza, o Tatuzinho,
que no final de 2020 concorreu como candidato a vice-
prefeito por São Sebastião do Paraíso, mesmo não
tendo sido vitorioso nas urnas continua trabalhando
pela cidade. Depois de uma pausa para refazer as
forças e de ânimo renovado retomou sua atuação no
meio político. Recentemente ele esteve em Brasília
onde reuniu-se com o deputado federal Aelton Freitas
onde reivindicou recursos para a comunidade
paraisense. Já foram indicados mais de R$ 2 milhões
nos últimos tempos e segundo Tatu novas emendas
estão endereçadas visando proporcionar melhor
qualidade de vida para a população de Paraíso.
Aguardemos, e serão bem vindas.

CONFIANÇA
O presidente da Câmara, Lisandro Monteiro está todo
confiante em relação a reivindicação de asfaltamento
de ruas no Parque Industrial, antiga reivindicação de
empresas e empresários do local que ainda não se
tornou realidade. Mas agora com a nova gestão na
Prefeitura as expectativas são as mais favoráveis. O
prefeito Marcelo Morais reuniu-se nesta semana com
os empreendedores e garantiu que até meados deste
ano a pavimentação será realidade e estará concluída.
Antes Lisandro havia anunciado durante reunião do
Legislativo, no começo da semana, que se o asfalto
não sair em seis meses ele entregaria o cargo de
vereador e presidente da Câmara. Pelo visto, não vai
precisar.

INDICAÇÕES
Somente na primeira Sessão Ordinária da legislatura,
os vereadores paraisenses apresentaram nada mais
e nada menos do que 45 indicações a serem enviadas
para o chefe dor Executivo. A vontade de trabalhar para
o melhoramento da cidade é tanta que nenhum dos
10 vereadores deixou de fazer a sua reivindicação e
sugestão ao prefeito. Se considerar que neste
momento ambos os poderes gozam de ampla
harmonia e entendimento em suas relações a hora é
mesma de aproveitar a cordialidade e facilidades que
estão disponíveis. Isso não quer dizer que o papel de
fiscalizador ficou relegado a um plano inferior, tudo tem
a sua hora.

CHIADEIRA
Depois de duas semanas sem o transporte coletivo
em Paraíso, começam a surgir cada vez mais fortes
reclamações de pessoas trabalhadoras que
necessitam do serviço e também de aproveitadores
de plantão, querendo solução para o problema. Nas
redes sociais o burburinho já está intenso por gente
que realmente tem razão e também por
orquestradores com motivações políticas. A intenção
era resolver o problema na terça-feira passada, mas
a questão não é tão fácil, pois, segundo consta
nenhuma empresa se interessou pela chamada
emergencial. Agora a Prefeitura não descarta ela
mesma assumir o transporte na cidade. Por hora é
ter paciência e esperar os próximos capítulos.

EMPREGOS
A semana terminou com alguns anúncios na cidade
de abertura de frentes de trabalho, uma das principais
reivindicações dos paraisenses, principalmente de
pessoas mais jovens. As ofertas de quem está
contratando mão-de-obra vai da empresa Cremer,
Santa Casa de Misericórdia; além da Matsuda que
estava disponibilizando vagas para início já nesta
segunda-feira. Para o futuro a médio prazo continua a
expectativa em torno das novas instalações da própria
Cremer e do atacadão ABC. A propósito nesta semana
aguarda-se o início dos trabalhos de terraplanagem
no terreno onde será construída a sede da empresa.
As projeções são as mais otimistas possíveis.

EMERGENCIAL
O deputado estadual e 1º vice-presidente da
Assembleia Legislativa de Minas Gerais, Antônio
Carlos Arantes, via ofício endereçado ao presidente
da República, Jair Messias Bolsonaro, reivindicou a
continuidade do pagamento do auxílio emergencial à
famílias carentes e em condições de vulnerabilidade.
O mesmo pleito foi feito aos recém-eleitos presidente
da Câmara, deputado federal Arthur Lira e presidente
do Senado, Rodrigo Pacheco. Não muito distante de
Paraíso, nesta semana em Guaxupé, a Câmara local
aprovou lei prevendo o pagamento do mesmo auxílio
emergencial pelo Município, no valor de R$ 300,00.
Segundo o parlamentar o auxílio é fundamental para
ajudar a movimentar a economia.

EM TERCEIRO
Lamentável saber que São Sebastião do Paraíso está
entre os três municípios no Sudoeste de Minas, onde
ocorreu o maior número de óbitos causados por
complicações de Covid-19 no intervalo de uma
semana (dias 29 de janeiro a 5 de fevereiro), segundo
a Secretaria de Estado da Saúde de Minas Gerais
(SES-MG). O município aparece na terceira colocação
com nove casos, Passos com 10, e Varginha 13. O
consolo é saber que houve queda em ocupações de
leitos na Santa Casa destinado ao tratamento da
doença, que caíram pela metade.

SEM FERIADO
Todas as comemorações de Carnaval no ano de 2021
estão suspensas no âmbito da administração pública
direta e indireta do Poder Executivo em Minas Gerais.
Não haverá ponto facultativo no Estado no
período.Conforme a decisão, o ponto facultativo não
ocorrerá nos dias 15, 16 e 17 de fevereiro para os
servidores do Executivo, tanto da administração direta,
como autarquias e fundações. O motivo alegado é
para que não haja avanço dos casos de Covid-19.

Uma dualidade que só serve para afastar alternativas que
se opõem a ambos e se colocam do lado daqueles que nos
elegeram.

Um dos lados dessa polarização assumiu o governo em
2019 e passou dois anos culpando o comando da Câmara
pela inércia na aprovação de pautas importantes para o país.
Agora que controla as duas Casas, veremos se teremos, fi-
nalmente, avanços ou novas desculpas.

Lira tem diante de si um desafio imenso. Foi eleito com o
apoio do governo. Isto é um fato. Agora precisa decidir se,
como Presidente da Câmara, representará os interesses do
Presidente ou as necessidades da sociedade brasileira. Se
optar por ser um mero porta-voz de Bolsonaro na Casa, não
terá vida fácil. Mas se empenhar-se verdadeiramente nas re-
formas, ignorar a agenda pessoal do Presidente e garantir que
a Câmara cumpra seu importante papel de fiscalizar e investi-
gar as ações do executivo, pode dar uma real contribuição ao
país, ainda que nada apague o seu histórico. Cabe lembrar, o
atual presidente da Câmara possui uma condenação em se-
gunda instância e é réu em diversos processos. Definitiva-
mente, não era esse o perfil de presidente que desejávamos.

Apesar de Lira não ter sido eleito com nosso apoio, eu e o
NOVO, como sempre fizemos, seguiremos trabalhando pela
aprovação das reformas, pelo combate aos privilégios, pela
moralização da política e por um legislativo independente e
atento às ações do governo. Para isso, a sociedade poderá
contar sempre conosco.

(Hoje em Dia 04/02/2021).

Tiago Mitraud -Administrador e deputado federal pelo NOVO/MG.
É Líder do RenovaBR e dirigiu a Fundação Estudar
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F A L E C I M E N T O S
30/01 - Aidê Gonzales Cassandra, 74 anos
30/01 - Eliane Alcântara Oliveira, 65 anos
30/01 - Terezinha Rodrigues Neves, 92 anos
30/01 - Maria Nilda Salgado, 87 anos
31/01 - Anedina Alves Manoel, 91 anos
31/01 - Maria Célia, 75 anos
31/01 - Norivaldo Santos Ribeiro, 52 anos
31/01 - Rivelino de Castro Maia (Bombeiro), 47 anos
01/02 - Francisco Enéias Guide Azevedo, 91 anos
01/02 - Jair Fernandes da Cruz, 70 anos
01/02 - Valdir Rubens Borges, 65 anos
02/02 - José Luiz da Silva, 68 anos
03/02 - Antônio Francisco Moreira, 74 anos
04/02 - Neide Pelizari da Silva Ribeiro, 73 anos
04/02 - Joana Regina da Silva Ribeiro, 50 anos
05/02 - Amélia Alves, 78 anos
05/02 - Inês Paixão Oliveira, 70 anos
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EMPRESAS E EMPRESÁRIOS

A Casa Paschoini, na
Mocoquinha, em São
Sebastião do Paraíso, é
um daqueles estabeleci-
mentos onde costuma
ser encontrado pratica-
mente de tudo. Especi-
alizada em ferragens,
ferramentas, materiais
hidráulicos, elétricos, da
base ao acabamento de
construções. Começou
como empório de secos
e molhados, mas com a
chegada dos supermer-
cados houve mudança de
rumos, e a variedade de
produtos comercializa-
dos foi se ampliando.
Tanto é que, quando al-
guém está à procura de
algo e pergunta onde po-
derá encontrar, a respos-
ta é, “lá no Wilson
Paschoini deve ter”.

Wilson Paschoini aos
nove anos de idade co-
meçou aprender o ofício
de marceneiro na Fábri-
ca de Brinquedos Caci-
que, montada em grande
barracão na rua Pinto
Ribeiro quase na esqui-
na com a rua Alferes
Patrício, em frente onde
foi instalada a Telemig,
e ainda hoje existe uma
central de telefonia. O
proprietário era Higino
Costa, o Petito, que tem-
pos depois foi instrutor
na Escola Profissional
São José, montada por
Monsenhor Mancini.
Petito foi também ins-
trutor no Aeroclube em
Paraíso.

Wilson trabalhou co-
mo marceneiro na fábri-
ca de móveis de Walter
Braghini, e também na de
Dr. João Ribeiro, e se
foram doze anos exer-
cendo a profissão. Em
29 de dezembro de
1958 seu pai José Pas-
choini lhe disse que ha-
via decidido fechar o
empório, sugerindo que
o adquirisse. “Eu não ti-
nha o dinheiro ele me
propôs e ficou acertado,
que pagaria trinta mil
cruzeiros, sem prazo, da
forma como eu pudesse.
Eu pagava quatrocentos
cruzeiros por mês, sen-

Wilson Paschoini há 62 anos
no comércio paraisense

do trezentos de juros, e
cem cruzeiros de aluguel.
Iniciei as atividades no dia
2 de janeiro de 1959 e ti-
nha cem cruzeiros de ca-
pital. Estou aqui até hoje”,
conta.

Habituado a vender pro-
dutos de qualidade, e ain-
da mantêm em estoque
nacionais e importados,
Wilson diz ter predileção
em comerciar ferragens.
“Gosto e entendo”, salien-
ta.

Cita que uma das me-
lhores fábricas de ferra-
mentas do Brasil era a
marca Corneta. “Ganhei
uns cinco prêmios porque
no interior mineiro o va-
rejista que mais compra-
va daquela indústria era
eu. Apenas em Belo Ho-
rizonte havia quem com-
prava mais”, conta.

Ao comentar sobre
qualidade, Wilson obser-
va ter mudado muito. Cita
como exemplo que atual-
mente em nosso país há
apenas três indústrias bra-
sileiras que produzem fe-

chaduras, “o restante vem
tudo da China”, segundo
ele, “de terceira linha”.

A Casa Paschoini con-
tinua em seu lugar de ori-
gem, na avenida Angelo
Calafiori, 863. “O prédio
era uma casa construída
no sistema pau a pique.
Quatro anos depois de eu
ter adquirido o empório,
faltava um mês para eu me
casar, meu pai faleceu e
foi um transtorno. Sem ter
nenhum centavo tive que
comprar o imóvel dos de-
mais herdeiros por dois
milhões de cruzeiros. De
alguns tive prazo, outras
partes precisei pagar a vis-
ta, numa época difícil fi-
nanceiramente falando,
período que houve muita
quebradeira aqui em Para-
íso”, explica Wilson.

Passei por esse perío-
do, no maior aperto. As-
sim que terminei de pagar
a casa, ela começou cair.
Quando fiz o projeto para
iniciar as atuais instala-
ções uma pessoa me per-
guntou o que eu iria fazer.

Respondi que seria um pe-
daço da casa, e que o cus-
to ficaria em torno de
doze mil cruzeiros. Per-
guntou-me quanto eu ti-
nha, respondi que nenhum
tostão. Era um amigo
meu, já falecido, e me dis-
se que o que precisasse
poderia procura-lo.

Aos 83 anos de idade,
dos quais 62 como pro-
prietário da Casa Pascho-
ini, Wilson vivenciou mui-
tos fatos acontecidos na
Mocoquinha. Recorda-se
que quando iniciou sua ati-
vidade comercial ainda
não havia calçamento (pa-
vimentação) na avenida
Angelo Calafiori,

Um dos acontecimen-
tos pitorescos, conforme
conta, foi no dia da inau-
guração do posteamento
de energia elétrica que se
estendia colocado bem no
meio da avenida, quando o
prefeito era Geraldo Froes.

O atual Posto do Cole-
ga se chamava Posto Pa-
raíso e o proprietário era
da família Pelucio. Ele ti-

O que é Arbitragem?

Arbitragem é um méto-
do privado de solução  de
conflitos relativos a direi-
tos disponíveis, ou seja,
direitos que podem ser
negociados em contrato.

Na Arbitragem, um ou
mais árbitros escolhidos
pelas partes decidem a
controvérsia, sem a inter-
venção do Poder Judiciá-
rio.

A Arbitragem está pre-
vista na Lei 9.307/1996
bem como em várias ou-
tras leis brasileiras e pode
ser utilizada por qualquer
pessoa física capaz e por
pessoas jurídicas.

A Arbitragem tem van-
tagens em relação a ou-
tros métodos:

· Rapidez: o tempo
medito de um processo
judicial é de 8 anos para
uma decisão final (CNJ,

2017) e o tempo médio de
uma arbitragem é 19 me-
ses (CESA,2016);

• Confidencialidade:
Os procedimentos são si-
gilosos por convenção das
partes enquanto os pro-
cesso judiciais, em regra,
são públicos;

• Exequibilidade: a sen-
tença arbitral é final, obri-
gatória e sem recursos
podendo ser executada
pelo Poder Judicial;

CBMAE- Câmara de Mediação
e Arbitragem Empresarial

• Informalidade e fle-
xibilidade: os ritos do
processo judicial são
complexos e inflexíveis
já no procedimento arbi-
tral as partes podem ajus-
tar com maior liberdade
as etapas do procedimen-
to.

Se interessou sobre o
assunto? Entre em con-
tato conosco! 3539-4408
jurídico@acissp.com.br

CREDENCIAMENTO
DE ÁRBITROS

CBMAE/ACISSP:
Árbitro é o profissio-

nal que julga o procedi-
mento arbi-tral.

Para atuar como árbitro
profissionais de diversas
áreas serão preparados
pela CBMAE.

 Advogados, Gestores,
Psicólogos, Administra-
dores, Contadores, Enge-
nheiros, Médicos, Dentis-

tas, Professores.... profis-
sionais de qualquer área
de atuação, devidamente
preparados,  podem atuar
como árbitros na CBMAE
/ACISSP.

Venha fazer parte do
nosso rol de especialis-
tas!  Entre em contato
para maiores informa-
ções! 3539-4408; 98833
-7752 (whatsapp),
juridico@acissp.com.br.

ACISSP/CBMAE

nha um automóvel Pac-
kard. Um funcionário do
posto saiu no veículo em
alta velocidade, contor-
nou a avenida, e quando foi
novamente entrar no pos-
to tinha um poste em fren-
te, e ele o estreou. O res-
tante da história não pre-
ciso explicar, disse.

Wilson observa que
muitos clientes chegam
ao seu estabelecimento
sem saber ao certo o que
querem, ou seja, acabam
trocando o nome do pro-
duto. E com sua experiên-
cia, quando percebe que
pode haver equívoco, ele
pergunta: “O que você vai
fazer”, ou “vai utilizar no
quê”? – para em seguida,
indicar o mais apropriado.

Um desses equívocos
conforme conta, ocorreu
com seu amigo, o saudo-
so Padre Geraldo Rezen-
de, pároco na Igreja de
Nossa Senhora da Abadia
que ligou solicitando que
lhe mandasse entregar
uma chibanca, ferramenta
apropriada para cavu-car.

Foi entregue. E Padre
Geraldo retornou a liga-
ção me perguntando se
com tantos anos no co-
mércio eu ainda não ha-
via aprendido. Me deu na
cabeça que na realidade
ele queria era uma enxa-
dinha, chamada chacho,
para utilizar em jardim.
E era.

Wilson ressalta nada
ter a pedir, somente a
agradecer. Pela união e
suporte familiar vindo
de sua esposa Ivani Car-
valho Paschoini, “pes-
soa preparada, humilde”,
e das “três filhas mara-
vilhosas”, Marina e Gi-
ovana médicas, e Edilza
formada na área admi-
nistrativa contábil que
compartilha com ele o
dia a dia na Casa Pas-
choini. “São presentes
que Deus me deu”, afir-
ma.

Meu lema é esse, “tra-
balhar honestamente, não
tenho ganância. Tenho
uma clientela boa. Tudo
está ótimo”, conclui.

Tiel
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A Agência Nacional de
Transportes Terrestres (AN
TT), aprovou a solicitação de
56 mercados requerida pela
VTR Transporte Rodoviário de
Passageiros, razão social utili-
zada pela Viação Total. Um dos
lotes autorizados prevê a liga-
ção com partida de São Sebas-
tião do Paraíso para Araraqua-
ra. A linha contempla ainda ou-
tras cidades do interior paulista
como Assis, Bauru, Jaú,
Marília, Presidente Prudente e
São Carlos. Também são aten-
didas as cidades de Campo
Grande, Bataguassu e Nova

ANTT aprova
novos mercados
para Viação Total

inclusive em Paraíso

Alvorada do Sul, no Mato
Grosso do Sul (MS).

A empresa possui apenas
uma linha interestadual, a João
Pessoa x Recife e estes seriam
os primeiros mercados fora do
atual eixo operacional da em-
presa, já que eles ligam desti-
nos nas regiões Sudeste e Cen-
tro-Oeste do país.

A autorização veio atra-
vés da Portaria de nº30.  O
documento é assinado por
Priscilla Nunes de Oliveira,
Superintendente de Serviços de
Transportes Rodoviários de
Passageiros, da ANTT.

VTR Transporte Rodoviário de
Passageiros, utilizada pela Viação

Total teve aprovado o pedido na ANTT
para operar mais de 50 mercados

O prefeito Marcelo Morais
e o vice Daniel Tales reuniram-
se na manhã desta quinta-feira
(4/2) com a equipe técnica da
Santa Casa responsável pela
agência transfusional do Hos-
pital para discutir a viabilidade
da implantação de um posto de
coleta de sangue do Hemomi-
nas em São Sebastião do Para-
íso.

A apresentação das condi-
ções para que seja possível a
implantação desse posto de
coleta foi realizada pelo respon-
sável técnico da agência, mé-
dico Lucas Machado Paraizo,
que destacou a grande deman-
da que existe na cidade para este
serviço.

Segundo informações re-
passadas pela equipe, atualmen-
te doadores de municípios na
região têm um dia específico
para se deslocar até Passos. No
caso de Paraíso, às quintas-fei-
ras, onde é realizada a coleta
de sangues, sendo que, devido
a questões estruturais, podem
ser enviados para esta finalida-
de apenas 18 pessoas.

De acordo com o médico
Lucas Machado, doadores
paraisenses têm uma vontade

Importante passo foi dado
para instalação de posto de

coleta de sangue em Paraíso

muito grande de fazer a doa-
ção, mas o deslocamento até
Passos acaba sendo um impe-
dimento para que seja realiza-
da. “O posto de coleta de san-
gue em Paraíso aumentaria a
demanda das doações, que é
crucial para os estoques do
Hemominas para atender a pró-
pria população. Hoje em dia
existe um déficit muito grande
entre o que se usa de sangue e
a quantidade de doadores que
doam”, destaca.

Conforme o médico, o ob-
jetivo é equalizar essa conta para
que esse déficit nos estoques
do Hemominas seja o menor
possível. “Esse é o principal
objetivo do posto de coleta,
aumentar a capacidade de do-
ação em São Sebastião do Pa-
raíso, para atender o estoque
do Hemominas, sendo que tam-
bém utilizamos esse banco de
sangue”, acrescenta.

Durante a reunião, o médi-
co repassou aos presentes os
processos que o Hemominas
pede para que se possa ter um
posto de coleta. “Precisamos
reportar tudo ao Hemominas,
que é quem faz a coleta e
processamento dessas bolsas

de sangue, o que precisáva-
mos era da força política para
que a Prefeitura e Fundação
Hemo-minas possam viabilizar
esse projeto e colocá-lo o
quanto antes em prática para
começar a doação de sangue”,
explica.

As coletas externas depen-
dem de um local adequado
aprovado pelo Hemominas e de
pessoas treinadas pelo órgão.
“São estratégias do próprio
Hemominas, que é o processa-
dor do sangue, e tem exigênci-
as sanitárias bastantes rígidas.
Logicamente, também necessi-
tamos do alinhamento de datas
para que esse pessoal possa vir
ao município fazer a coleta”,
ressalta.

O prefeito Marcelo Morais
destaca que esta já era uma
vontade da Administração,
muito antes dele se tornar o
gestor. “Já vínhamos fazendo
este contato com o Hemomi-
nas, e era uma demanda bas-
tante pedida pelos vereadores
em relação a ter este ponto de
coletar em Paraíso para evitar
que as pessoas, e são muitas,
se deslocassem e corressem
riscos na estrada para fazer

essa doação de sangue. Existe
a possibilidade de agora termos
este posto de coleta, a Santa
Casa já se dispôs de oferecer
uma estrutura, e se não tiver o
município vai criar um local
para que assim seja feito. Nos-
sa ideia é que isso saia do pa-
pel o mais rápido possível. Não
é uma promessa política, mas
um compromisso que assumi-
mos com a população”.

Conforme Marcelo, uma
equipe técnica já trabalha em
conjunto com a Santa Casa
para tratar desta questão e de-
senvolver esse projeto para que
ele saia do papel. “A importân-
cia disso para o município, é
que as pessoas terão um local
para doar sangue, não precisa-
rão pegar estrada, e terão o
conforto para poder realizar
essa doação”, completou.

Participaram da reunião o
provedor da Santa Casa, Fer-
nando Alvarenga, vereadora
Cidinha Cerize, vereadores
Pedro Delfante e Vinício Sca-
rano assessors parlamentar do
deputado Antonio Carlos
Arantes e do presidente nacio-
nal do SEBRAE, Carlos Melles.

(Secom Pref. SSP)

OBrasil já registra 8.326.
798 milhões de pessoas cura-
das da Covid-19. O número é
superior à quantidade de casos
ativos (890.333) - que são os
pacientes em acompanhamen-
to médico. O registro de pes-
soas curadas já representa a
grande maioria do total de ca-
sos acumulados (88,1%). As
informações foram atualizadas
às 18h desta sexta-feira (05/
02) e enviadas pelas secretari-
as estaduais e municipais de
Saúde. 

A doença está presente em
100% dos municípios brasilei-
ros. Contudo, mais da metade
das cidades (3.951) possuem
entre 2 e 100 casos. Em rela-
ção aos óbitos, 5.104 municí-
pios tiveram registros (91,
6%), sendo que 814 deles apre-
sentaram apenas um óbito con-
firmado. 

O Governo do Brasil man-

tém esforço contínuo para ga-
rantir o atendimento em saúde
à população, em parceria com
estados e municípios, desde o
início da pandemia. O objetivo
é cuidar da saúde de todos e
salvar vidas, além de promo-
ver e prevenir a saúde da po-
pulação.

Dessa forma, a pasta tem
repassado verbas extras e for-
talecido a rede de atendimento
do Sistema Único de Saúde
(SUS), com envio de recursos
humanos (médicos e profissi-
onais de saúde), insumos, me-
dicamentos, ventiladores pul-
monares, testes de diagnósti-
co, habilitações de leitos de UTI
para casos graves e gravíssi-
mos e Equipamentos de Prote-
ção Individual (EPIS) para os
profissionais de saúde. 

O Ministério da Saúde já
destinou aos 26 estados e o
Distrito Federal R$ 198,1 bi-

lhões, sendo que desse total
foram R$ 134 bilhões para ser-
viços de rotina do SUS, e ou-
tros R$ 64,2 bilhões para a
Covid-19.

Também já foram compra-
dos e distribuídos 27,9 milhões
de unidades de medicamentos
para auxiliar no tratamento do
coronavírus, 306,8 milhões de
EPI, mais de 20,6 milhões de
testes de diagnóstico para
Covid-19 e 79,9 milhões de
doses da vacina contra a gri-
pe, que ajuda a diminuir casos
de influenza e demais
síndromes respiratórias no
meio dos casos de corona-ví-
rus. 

O Ministério da Saúde, em
apoio a estados e municípios,
também tem ajudado os
gestores locais do SUS na com-
pra e distribuição de ventilado-
res pulmonares, sendo que já
entregou 13.296 equipamentos

para todos os estados brasilei-
ros. 

As iniciativas e ações estra-
tégicas são desenhadas con-
forme a realidade e necessida-
de de cada região, junto com
estados e municípios, e têm
ajudado os gestores locais do
SUS a ampliarem e qualifica-
rem os atendimentos, trazen-
do respostas mais efetivas às
demandas da sociedade. Neste
momento, o Brasil registra
9.447.165 milhões de casos
confirmados da doença, sendo
50.872 registrados nos siste-
mas nacionais nas últimas 24h. 

Em relação aos óbitos, o
Brasil tem 230.034 mortes por
coronavírus. Nas últimas 24h,
foram registrados 1.239 óbitos
nos sistemas oficiais, sendo
que 854 óbitos ocorreram nos
últimos três dias. Outros 2.787
permanecem em investigação. 

Ministério da Saúde

COVID-19
Brasil registra 8.326.798 milhões

de pessoas recuperadas
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1000.000 Área comercial, localizada em avenida com grande

movimento, 2.000m2
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 30 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,

180m2, rua asfaltada
R$ 45 mil Lote Lot Azulville, com 200m2, um lado murado

rua asfaltada.
R$ 83 mil Lote no Califórnia Garden, com 250m2

PREÇOS R U R A I S
R$ 62 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com escritura
R$ 75 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com 30 metros de frente por 75 metros
de comprimento, de esquina.

R$ 180 mil Chácara 2250m2, no Cond.Cachoeiras, com casa
de 90m2 de área constr(ótimo acabamento) +
varanda, com alambrado e pomar

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 150 mil Apto no Jd Europa, Condomínio Svarick, 02 qtos,

sala, cozinha, banheiro, lavanderia e 01 garagem

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 60 mil Casa no São Judas, 01 qto, sala e  cozinha

conjugado, banheiro e  lavanderia coberta
R$ 90 mil Casa no Res.Santa Tereza, 01 qto, sala, cozinha,

banheiro soc., lavand coberta, terreno com 250m2
R$ 115 mil Casa no Lot.São Sebastião, reformada, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro soc., lavand coberta, terreno com
180m2 80% ciment., pega financ.como usada

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 130 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala,
cozinha, banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos
 (01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila
H e l e n a

R$ 180 mil Casa Bairro São Judas, com 103m2 de área coberta,
02 qtos, sala, cozinha, banh social, varanda,
garagem cob, terr. 306m2

R$ 250 mil Casas Vila Helena, nova, 03 qtos(01 suíte), sala,
copa-cozinha, banheiro soc, garag 02 autos ,
lavanderia cob.

R$ 370 mil Casa região central, 02 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos cob e 01 desc,
lavanderia cob, reformada.

São Sebastião do Paraíso
está entre as cidades que mais
tiveram mortes por Covid-19
na região do Sudoeste de Mi-
nas, segundo informação
divulgada pela Secretaria de
Estado da Saúde de Minas Ge-
rais (SES-MG). O município
aparece na terceira colocação
com 9 casos para um intervalo
de uma semana, considerando
os dias 29 de janeiro a 5 de fe-
vereiro. Por outro lado, um fa-
tor que pode ser considerado
positivo é queda nos índices de
ocupação de leitos hospitalares
destinado ao tratamento da do-
ença que nesta sexta-feira,5,
caíram, praticamente, pela me-
tade do total disponível.

Conforme o Boletim Epide-
miológico divulgado pela Pre-
feitura, Paraíso teve 36 novas
notificações de pessoas que
testaram positivo para o coro-
navírus. Com isso o total de
casos alcançou a casa de
8.676. Da mesma forma foram
36 os casos confirmados que
somam 2.557. No município
são 2.425 pessoas que contra-
íram a doença e se recupera-
ram.

Nos últimos dias o indica-
dor que vem chamando a aten-
ção no município é a quantida-
de de óbitos registrados. Nos
últimos sete dias foram nove
casos confirmados. Com este
número a cidade ficou em ter-
ceiro lugar neste tipo de ocor-
rência na região, sendo supe-
rado apenas por Varginha que
teve 13 casos e Passos que fi-

Semana encerra
com alta em

mortes e queda
nas internações

por Covid-19
cou com 10, no mesmo inter-
valo de tempo. Somente o bo-
letim desta sexta-feira,5, apon-
ta para a existência de mais
duas mortes e com isso Paraí-
so já soma 83 ocorrências de
pessoas que perderam a vida
em função de complicações do
coronavírus.

Ainda de acordo com o ba-
lanço divulgado pela Prefeitu-
ra, foram confirmados em iso-
lamento domiciliar 23 casos.
Também foram computados
outros 180 suspeitos que são
monitorados e mantidos em
isolamento. Já os óbitos des-
cartados são 46, enquanto que
os recuperados descartados
são 1.238. Neste intervalo não
há nenhum caso de óbito em
investigação.

Uma das melhores notícias
referente ao Covid divulgada na
sexta-feira, refere-se a taxa de
ocupação na Santa Casa de
Misericórdia. A Enfermaria está
com 51,06% de ocupação, ou
seja, 24 dos 47 leitos disponí-
veis estão sendo utilizados. Já
a UTI Covid, tem 11 dos 20
leitos disponibilizados sendo
ocupados, o que representa
55%. Há cerca de 15 dias este
índice estava próximo dos 80%
nas duas alas. Parte deste bom
desempenho pode ser atribuí-
do as alterações feitas no Cen-
tro do Covid que tem concen-
trado pacientes em estado me-
nos grave e desta forma desa-
fogado a quantidade de paci-
entes encaminhados para a San-
ta Casa.

O Governo de Minas Gerais
já está organizado para a pró-
xima etapa de vacinação con-
tra a covid-19. Assim que o
Ministério da Saúde (MS) en-
viar as novas remessas da va-
cina, será a vez dos idosos aci-
ma de 90 anos, justamente o
próximo público prioritário de
acordo com o Plano Nacional
de Imunizações (PNI). Em São
Sebastião do Paraíso, a Prefei-
tura informa que encerrou a
primeira etapa da vacinação
contra a Covid-19 com a apli-
cação das 737 doses disponibi-
lizadas. No balanço geral o
município já fez a aplicação de
1.171 doses conforme a ordem
de prioridades.

A Secretaria de Estado de
Saúde (SES-MG) segue as di-
retrizes do PNI para aplica-
ção dos imunizantes nos gru-
pos contemplados em cada
fase. A SES-MG reitera, ainda,
que a estimativa de pessoas a
serem vacinadas em cada fase
é feita de acordo com os da-
dos fornecidos pelos municí-
pios e pelo cruzamento de ban-
cos de dados oficiais do gover-
no, que são divulgados à me-
dida que o estado avança nas
fases da vacinação.

As próximas remessas se-
rão destinadas ao restante dos
trabalhadores da saúde e aos
idosos acima dos 90 anos. Pos-
teriormente, conforme Delibe-
ração CIB-SUS/MG Nº 3.314,
de 29 de janeiro de 2021, os
idosos não institucionalizados
deverão receber a vacinas. O
cronograma prevê, o atendi-
mento inicial a pessoas de 80
anos e mais; pessoas de 75 a

Paraíso avançará com vacinação
com a chegada de novas doses

79 anos; pessoas de 70 a 74
anos; pessoas de 65 a 69 anos
e pessoas de 60 a 64 anos.
Quanto a aplicação da vacina
para o restante da população,
esta será feita à medida que
novas remessas forem envia-
das pelo governo federal.

O ritmo da vacinação em
cada estado e, até mesmo em
cada município, depende do
tamanho do território, estima-
tiva populacional, número de
equipes de saúde empenhadas
no processo de vacinação, den-
tre outros fatores que influen-
ciam no tempo gasto para imu-
nizar a população. O Governo
do Estado trabalha para agilizar
a vacinação de toda a popula-
ção e, para isso, a SES-MG
planeja antecipadamente todas
as ações de distribuição das

doses e orienta as prefeituras
quanto aos fluxos que devem
ser adotados.

VACINÔMETRO
Neste momento, o Estado

já distribuiu 735.193 doses aos
municípios e o Vacinômetro
indica que 236.592 mineiros já
foram imunizados. O mesmo
dispositivo aponta que em São
Sebastião do Paraíso já foram
aplicadas 1.171 doses. A infor-
mação foi repassada pela Pre-
feitura à SES-MG. Segundo a
Vigilância em Saúde na terça-
feira,2, foi encerrada a primei-
ra etapa da vacinação contra a
Covid-19 com as 7373 doses
que chegaram ao Município.

Desde o dia 4 de fevereiro,
foi iniciada a aplicação da se-
gunda dose dos grupos que já
foram imunizados. Também

teve início a utilização das va-
cinas recebidas da AstraZeneca
(um total de 810) e das novas
doses da Coronavac (434), que
chegaram ao Município na
manhã de segunda-feira, 1º de
fevereiro. Com isso, mais pes-
soas serão vacinadas de acor-
do com a ordem de priorida-
des. De acordo com o Vaci-
nômetro da SES-MG, foram
imunizados 1.050 trabalhado-
res em saúde, 101 idosos em
instituições de longa permanên-
cia e 20 pessoas com deficiên-
cia em residências inclusivas.

A coordenadora da Vigilân-
cia em Saúde, Fernanda
Amorim Spósito Scarano, ex-
plica que o Paraíso está seguin-
do uma série de critérios esta-
belecidos pela Comissão
Intergestores Bipartite do Es-
tado de Minas Gerais (CIB-
SUS/MG) para a realização
dessa vacinação, que depende
do envio das doses pelo estado
para que todos os grupos se-
jam contemplados.

Também foram imunizados
trabalhadores do Serviço de
Atendimento Móvel de  Urgên-
cia (Samu) e equipes de remo-
ção de pacientes com suspeita
de Covid-19 (16); trabalhado-
res dos serviços de atendimen-
to hospitalar e pré-hospitalar de
urgência e emergência, como
UP’As e PA’s; trabalhadores da
Atenção Primária à Saúde e
Centros de Referência Covid  e
demais trabalhadores da saúde,
incluindo administrativos. Os
demais grupos serão contem-
plados assim que houver o en-
vio de mais quantidade de do-
ses por parte do Estado.

Divulgação

Idosos estarão na próxima fase da
vacinação contra a Covid-19 em Paraíso

Um pequeno caminhão
baú Iveco de uma empresa
de Mococa (SP) teve uma
saída de pista e caiu em um
barranco à margem do km
397 da rodovia MG 050, no
município de São Sebastião
do Paraíso. Motorista e aju-
dante não se feriram.

O veículo pertence a uma
distribuidora de frios. Con-
forme explicou o condutor,
depois de entregas feitas em
Passos eles retornavam.
Chovia forte, o veículo “dan-

Com a pista molhada, condutor perde
controle e veículo tomba na MG 050

çou na pista”, e para evitar a
colisão com uma carreta que
vinha em sentido contrário
ele tentou manter-se na sua
mão direcional, mas não con-
seguiu. Ao sair do asfalto
havia grama molhada, e o
veículo deslizou mais rapida-
mente, tombando entre a ve-
getação.

O condutor reclamava de
dor nas costas, mas dispen-
sou atendimento do Corpo de
Bombeiros que atendeu à
ocorrência.

Nelson Duarte

Uma idosa, 89 anos, resi-
dente na rua Lopes Trovão em
São Sebastião do Paraíso foi
vítima de roubo, quinta-feira
(4/2). Ameaçada de morte, dois
assaltantes exigiram que ela lhes
entregasse dinheiro. A vítima
foi amarrada e eles fugiram le-
vando dois televisores, joias e
um radinho.

A aposentada disse ter ou-
vido barulho vindo da horta
nos fundos da residência, e
antes que chegasse à área ex-
terna para ver o que era, foi
surpreendida por dois la-
drões. "Eles estavam armados
com facas que foram passa-
das próximo ao meu pesco-

Ladrões roubam residência e amarram
idosa em Paraíso: três são presos pela PM

ço, exigiram dinheiro, e dizi-
am que iam me matar", expli-
cou. A idosa foi amarrada a
uma cadeira.

A Polícia Militar foi aciona-
da. Denúncia anônima explicou
que os assaltantes haviam dei-
xado o local em veículo Gol,

cor branca, em direção ao bair-
ro Cidade Nova.

Após levantamento, polici-
ais se deslocaram até a resi-
dência do proprietário do veí-
culo, na zona rural. E.D.L, 24
anos, serviços gerais confes-
sou participação no roubo e
indicou os comparsas,
M.M.Q, 28 anos e um menor,
de 15 anos, com quem esta-
vam os televisores.

O proprietário do veículo
disse ter recebido R$ 20, e o
menor afirmou ter atirado as
joias, as duas facas e o radinho
em matagal nas proximidades
da casa da vítima, mas o ma-
terial não foi encontrado.

Reprodução
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A matrícula na rede pública
estadual de ensino de Minas
Gerais já começou em todos os
municípios mineiros, mesmo
para aqueles que, por causa da
pandemia de covid-19, ainda
não concluíram o ano letivo de
2020. Diante do contexto con-
siderado de excepcionalidade e
para garantir os direitos dos es-
tudantes em anos de
terminalidade (5º e 9º), a Se-
cretaria de Estado de Educa-
ção de Minas Gerais (SEE/MG)
vai efetivar a matrícula, no ano
escolar de 2021, dos estudan-
tes de outras redes de ensino
antes do término do ano letivo
de 2020, mesmo sem a
integralização da carga horária
letiva na escola de origem.

A política adotada pela SEE/
MG foi aprovada pelo Conse-
lho Estadual de Educação de
Minas Gerais (CEE/MG), que
autorizou, por meio de parecer,
que o órgão estadual aceite a
matrícula dos alunos de outras
redes que não conseguiram
concluir a carga horária míni-
ma de seus alunos. “Compre-
endemos todas as dificuldades
enfrentadas por todos e prin-

cipalmente a dificuldade de al-
guns municípios com o ensino
remoto por causa da pandemia
causada pela covid-19”, obser-
va a subsecretária de Desen-
volvimento da Educação Bási-
ca, Geniana Guimarães. “Fare-
mos a matrícula dos alunos
desses municípios, neste pri-
meiro momento. A escola es-
tadual irá efetivar a matrícula,
condicionada à conclusão da
carga horária pela unidade de
ensino de origem”, explica.

Para garantir a vaga, os
pais/responsáveis pelo estu-
dante ou o aluno maior de 18
anos devem levar toda docu-
mentação presencialmente na
escola de encaminhamento.
Nos casos em que o ano letivo
ainda não foi encerrado, segun-
do Geniana, a instituição de
ensino de origem deverá emitir
declaração de escolaridade,
com a previsão de conclusão
da carga horária letiva antes do
início do ano escolar da rede

Segunda-feira (1/2) come-
çou o período de matrícula para
os alunos que fizeram o cadas-
tro escolar pelo Sistema Único
de Cadastro e Encaminhamen-
to para Matrícula (SUCEM).
Os pais e/ou responsáveis, ou
estudantes com 18 anos ou
mais, devem comparecer à es-
cola para qual foram encami-
nhados e apresentar a docu-
mentação necessária (confira
listagem abaixo). O período de
efetivação da matrícula vai até
o dia 12 de fevereiro.

O processo será presencial
e serão seguidas todas as re-
comendações do Comitê Extra-
ordinário da Covid-19. No
momento da matrícula, apenas
uma pessoa terá acesso à es-
cola para entregar a documen-
tação e confirmar a vaga. Além
disso, será exigida a utilização
de máscara para acessar o lo-
cal e durante todo o procedi-
mento. É importante seguir as
medidas sanitárias para ter
acesso à entrada na unidade
escolar.

As famílias devem ficar
atentas, pois cada escola deverá

elaborar seu cronograma de
atendimento para o momento
da matrícula, de acordo com
sua realidade. Todas as unida-
des de ensino também segui-
rão os protocolos de saúde de
combate à pandemia.

CONSULTA
O resultado do encaminha-

mento dos inscritos no
SUCEM foi enviado diretamen-
te para o e-mail informado no
momento em que foi feito o
cadastramento. Mas, se o alu-
no não recebeu ou não se lem-
bra do endereço de e-mail, não
há problema. Neste caso, bas-
ta acessar o site cadastro
escolar.educacao. mg.gov.br e
informar o número de inscri-
ção e a data de nascimento do
candidato/aluno para visualizar
o resultado.

Mas, atenção! É necessá-
rio digitar corretamente o nú-
mero de inscrição gerado no
momento em que o cadastro
foi efetuado. Caso contrário, o
aluno pode não receber a in-
formação da unidade de ensi-
no para onde foi encaminhado.

A consulta também pode ser
realizada informando o nome
do candidato/aluno, data de
nascimento e nome de uma
filiação (pai ou mãe).

Caso o estudante tenha re-
cebido a informação de que
deve aguardar o dia 25 de fe-
vereiro, a recomendação é fa-
zer uma nova consulta, confe-
rindo se o número de inscrição
está sendo digitado correta-
mente. Já para os casos em que
todos os dígitos conferem e o
candidato/aluno não tenha sido
alocado, basta aguardar até o
dia 25 de fevereiro.

DOCUMENTOS
NECESSÁRIOS

Para efetivar a matrícula, os
pais e/ou responsáveis ou o alu-
no maior de 18 anos devem
comparecer à escola, entre os
dias 01 a 12 de fevereiro, com
a seguinte documentação:

I - Documento de Identida-
de ou, na sua ausência, Certi-
dão de Nascimento do aluno,
original e cópia;

II - CPF do aluno, original

e cópia, sendo obrigatória a
apresentação se for maior de
idade e facultativa se menor de
idade;

III - Comprovante de resi-
dência, original e cópia, no
nome de um dos pais/respon-
sáveis ou do aluno, quando
maior de idade;

IV - Histórico Escolar ou
Declaração de Transferência,
com indicação do ano de es-
colaridade que o aluno está ha-
bilitado a cursar em 2021, fi-
cando o documento original na
escola.

Importante lembrar que
para o aluno menor de idade é
necessária, ainda, a apresenta-
ção de documento de identida-
de e do CPF, originais e cópi-
as, de um dos pais/responsá-
veis. São considerados com-
provantes de endereço válidos,
preferencialmente, as contas de
água, energia ou telefone e, na
ausência desses, contrato de
aluguel ou outro documento
que conste o nome e endereço
dos pais/responsáveis ou alu-
no, se for maior de idade.

estadual.
Caso o estudante não apre-

sente, posteriormente, a con-
clusão do ano de escolaridade
anterior, a matrícula será
mantida na rede estadual, mas
o aluno deverá realizar o PET
Final Avaliativo para verifica-
ção da aprendizagem, identifi-
cação dos conhecimentos e
habilidades adquiridos durante
o período de ensino remoto,
além do cômputo da carga ho-
rária não concluída. Tudo de
acordo com a Resolução SEE
nº. 4.423, de 30 de setembro
de 2020, regularizando assim
sua vida escolar.

Além disso, a SEE vai ofe-
recer a este estudante em
2021, por meio de programas
individualizados de recupera-
ção, intervenção pedagógica e
reforço escolar, oportunidades
de resgatar conteúdos, compe-
tências e habilidades não con-
solidadas no ano letivo de 2020
em sua rede de origem. “Que-
remos garantir o direito à edu-
cação para todos os estudan-
tes de Minas Gerais. Esse é o
nosso compromisso”, finaliza
a subsecretária.

Período de matrícula na rede
pública de ensino para quem fez
o cadastro escolar pelo SUCEM

começou na segunda-feira (01/02)
Prazo vai até o dia 12 de fevereiro e a matrícula deve ser efetivada
presencialmente na escola para qual o estudante foi encaminhado

Matrícula é autorizada para alunos que
ainda não concluíram o ano letivo 2020

Nem todos os estudantes tiveram acesso as
aulas on line no período de pandemia em 2020

Divulgação

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 35/21, Pregão Pres. nº 08/21, abertura dia 18/02/
21, 08h, para “Aquisição de pneus novos (primeira vida), câmaras e
protetores”. O edital está à disposição dos interessados na sede da Prefeitura
Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul
das 09h às 16h e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações
telefone (35) 3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 05/02/21 -
Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Ratifica e firma Contrato ref. ao
Proc. nº 33/21, Inex. nº 05/21, cujo objeto é “CREDENCIAMENTO de
profissionais Médicos, Pessoas Físicas ou Jurídicas, para prestação de serviços
de consultas/exames especializados, seleção e contratação de pessoa(s)
jurídica(s) para prestação de serviços laboratoriais clínicos para as unidades
de saúde do Município de Itamogi - MG”, com a empresa: LABORATORIO
TAFURI DE PATOLOGIA LIMITADA, CNPJ 21.515.556/0001-90, pelo
valor global de R$ 156.480,00; Torna Público: 3º Termo Aditivo Contrato
nº 149/18 celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a PESSOA
FÍSICA GEOVANI ZACARIAS DE LIMA; 3º Termo Aditivo Contrato nº
150/18 celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a PESSOA
FÍSICA FERNANDO APARECIDO DE PARIZ CARVALHO; 3º Termo
Aditivo Contrato nº 151/18 celebrado entre a Prefeitura Municipal de
Itamogi/MG e a PESSOA FÍSICA CLEIDE APARECIDA ROCHA; 3º Termo
Aditivo Contrato nº 152/18 celebrado entre a Prefeitura Municipal de
Itamogi/MG e a PESSOA FÍSICA MARIA TERESA DUARTE DE
MEDEIROS; 3º Termo Aditivo Contrato nº 153/18 celebrado entre a
Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a EMPRESA M.R.S. DA SILVA &
CIA. LTDA - EPP; 3º Termo Aditivo Contrato nº 154/18 celebrado entre
a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a EMPRESA TATIANE TALITA
CAETANO ESPER 04729648609; 3º Termo Aditivo Contrato nº 155/18
celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a PESSOA FÍSICA
BARBARA GUIMARÃES MARQUES, 25/01/21. Itamogi/MG 05/02/21 -
Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

• Dos Leitores •

Em função da matéria
publicada no dia 02/02, a
Cemig informa que a retoma-
da dos serviços de atendimen-
to presencial está de acordo
com todas as normas sanitá-
rias recomendadas pelas or-
ganizações de saúde e tam-
bém pelas orientações do Pla-
no Minas Consciente do Go-
verno de Minas Gerais, com
o objetivo de preservar a saú-
de dos clientes da empresa e
de todos os seus colaborado-
res. Desta forma, para evitar
filas na parte externa e aglo-
merações no interior das agên-
cias,  a Cemig disponi-biliza a
opção para agendamento de
horário de atendimento pre-
sencial.

Para realizar o agenda-
mento, o cliente deve acessar
o Cemig Atende Web (no site
www. cemig.com.br), seleci-
onar a opção “Cemig Atende”
e, em seguida, selecionar
“Agendar Atendimento” e es-
colher a agência em que ele
deseja ser atendido.

Neste mesmo link, o clien-
te pode realizar o agenda-
mento para um vídeo-atendi-
mento, possibilitando a intera-
ção online com nossos aten-
dentes. Essa é uma nova al-
ternativa digital desenvolvida
pela Cemig com o intuito de
facilitar o acesso ao ambiente
virtual, permitindo aos clientes
registrar todas as suas solici-
tações sem necessidade de
sair de casa e reduzindo as-
sim o risco de contaminação
nesse período de pandemia.

NOTA DO EDITOR

Sobre colocação feita pela
Superintendência de Comuni-
cação Social da CEMIG, en-
tende-se como necessárias as
precauções e recomendações
de praxe feitas por organiza-
ções de saúde, visando pre-
servar a saúde de clientes e
funcionários da empresa.

No entanto, não se pode
conceber de igual maneira que
clientes ou pessoas que vão
àquela empresa tratar de as-
suntos de seus interesse, diga-
se de passagem, recíprocos,
consumidores e Cemig, fi-
quem expostos ao sol escal-
dante, em total desconforto.

Há de se levar em conta
que são pessoas de idades di-
versas, dentre os quais, mui-
tos idosos que padecem ainda
mais com desrespeito por par-
te da empresa.

Sobre o indicado agenda-
mento de horário de atendi-
mento presencial que deve ser
feito eletronicamente, há de se
lembrar que um grande núme-
ro de pessoas ainda não têm
acesso a ferramentas (com-
putadores, etc, etc), e mesmo
que tenha, outra grande par-
cela não consegue completar,
ou sequer acessar a página
desejada, e registrar suas so-
licitações.

Sugerimos, então, a Ce-
mig ser menos fria no atendi-
mento, pois essa atitude de
deixar consumidores em bai-
xo de sol ou chuva é atitude
desumana.

NOTA À
IMPRENSA

COMUNICADO
DA PREFEITURA

DE JACUÍ
A Prefeitura Municipal de Jacuí

comunica que o nos dias 15 e 16
de fevereiro de 2021, respectiva-
mente segunda e terça-feira de
Carnaval, não será considerado
ponto facultativo, e nem observa-
do o feriado no município. Quarta-
feira, 17/02/2021 será ponto
facultativo.

Em consonância com medidas
tomadas pelo Governo do Estado
de Minas Gerais, o objetivo é
evitar aglomerações.

Jacuí, 05 de fevereiro de 2021.

O uso de culturas interca-
lares em lavouras de café é
uma prática que tem se mos-
trado vantajosa, tanto no as-
pecto agronômico, pois pode
ser efetuada  aproveitando es-
paços livres no cafezal, como
no aspecto econômico, ge-
rando receitas adicionais,
com os produtos desses cul-
tivos.

No passado, nos estados
do  Paraná e São Paulo, o cul-
tivo intercalar era essencial na
formação de  cafezais. Utilizan-
do áreas de mata, recém-des-
bravadas, o “formador de café”
usava esse tipo de cultivo para
custear as despesas no plantio
e formação das próprias lavou-
ras de café.  Até o espaçamento
dos cafeeiros era  mais aberto,

Cultura Intercalar em cafezal é uma boa
alternativa, agronômica e econômica

J.B. Matiello e Marcelo Jordão Filho – Engs Agrônomos Fundação Procafé
visando facilitar o  maior uso
de culturas intercalares.

Na cafeicultura atual, onde
as lavouras são conduzidas
com maior nível de mecaniza-
ção, o cultivo intercalar  ficou
muito reduzido, devido a difi-
cultar os tratos mecanizados.
Assim, esses cultivos  tem sido
realizados, principalmente, nas
regiões montanhosas e em pe-
quenas propriedades.  

Cafeicultores médios e
grandes não se interessavam
por cultivos intercalares, pro-
vavelmente por considerarem 
pouca a renda com os grãos
colhidos. No entanto, devido
aos  altos preços alcançados
pelos grãos, como - a soja, o
feijão, o arroz e o milho, as
culturas intercalares  ganharam

maior importância ultimamen-
te, fazendo muitos produtores
aderirem a essa prática. 

O cultivo intercalar em ca-
fezais é perfeitamente viável,
especialmente em lavouras no-
vas e em cafezais podados, pois
nessas  condições existe uma
boa área livre nas ruas, que pode
ser aproveitada. Com certeza,
é melhor ter uma cultura eco-
nômica,  do que ter o mato
comum, ou, mesmo, braquiá-
ria, crescendo na lavoura de
café.

A questão da mecanização
pode ser resolvida com adap-
tações, sendo a mais comum 
deixar uma a cada duas ruas
da lavoura de café livres, para
nelas passar o trator com
implementos  dai fazer os tra-

tos no cafezal. Outra adapta-
ção é usar  culturas com plan-
tas de porte baixo(feijão, arroz,
soja) , plantando linhas mais
centralizadas nas ruas do ca-
fezal, de forma que o trator,
para os tratos, possa  passar
com o rodado lateralmente a
essas linhas, assim não provo-
cando amassamento de plantas.
No aspecto de controle do
mato, podem ser utilizados 
cultivos transgênicos, que su-
portam herbicidas usados no
cafezal. No aspecto de plantio
e colheita  dos cultivos inter-
calares,  o ideal é adaptar pe-
quenas máquinas, para possi-
bilitar essas práticas mecaniza-
das. 

Por - FOLHA TÉCNICA

547 PROCAFÉ
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O prédio antigo do Instituto Monsenhor Felipe
está sendo totalmente restaurado

Restaurador paraisense Jaime Carvalhais, está fazendo
a restauração de partes da porta de madeira jatobá, da

principal entrada no prédio do Instituto Monsenhor Felipe

FOTO: Sebastião Tadeu Ribeiro

Sebastião Tadeu Ribeiro

O antigo prédio do Institu-
to Monsenhor Felipe, de arqui-
tetura clássica que foi cons-
truído na década dos anos 1920
com a finalidade de ser abrigo
para crianças órfãos e caren-
tes do sexo feminino, sendo os
materiais empregados na cons-
trução desta obra prima, de
primeira linha.  Mármore Carra-
ra, pisos hidráulicos de quatro
cores, madeiras nobres em to-
das as portas e janelas, isto
numa época em que o cimento
ainda era pouco utilizado.  Res-
taurar um prédio desta magni-
tude custa bem mais caro e leva
mais tempo do que construir,
mas faz bem para todos, em
todos sentidos. Para a alma, alta
estima coletiva, e a comunida-
de paraisense agradece, por
estar sendo resgatada a identi-
dade desta obra prima de nos-
sos antepassados.

Está e’ uma forma moder-
na, inteligente e cultural de
aproveitamento de espaço des-
ta obra tão nobre. Em vez de
demolir uma construção deste
porte, está só sendo restaura-
da pela Construtora Martoni,
em parceria com a Mitra
Diocesana de Guaxupé, propri-
etária do imóvel.  Um resumo
histórico:

Por volta do ano de 1920,
São Sebastião do Paraíso já era
uma cidade muita rica, já tinha
colhido 50 safras de café com
qualidade das melhores do
mundo, Mild Coffe. Assim a
partir da primeira safra no ano
de 1870 era o berço e origem
da cafeicultura regional. O

Município de Paraíso devido
ter altitude em média de mil
metros, terras das mais férteis
do País, proporcionou este de-
senvolvimento cafeeiro e ou-
tros plantios que impulsionou
a agricultura paraisense.

Na época um padre mulato
reconhecido como um dos
mais humanitário nos 200 anos
de história de Paraíso, de nome
José Felipe da Silveira, passa a
bandeja e recebe naquela épo-
ca dos coronéis da elite cafeeira
paraisense, a doação do terre-
no e materiais para a constru-
ção do prédio do Instituto para
abrigar crianças pobres e ór-
fãs.  Um trabalho completo e

Prédio do antigo Instituto Monsenhor Felipe
passa por restauração em Paraíso

eficiente que aconteceu há mais
um século pelo carismático
Monsenhor Felipe.

No prédio funcionaram
cursos para costureiras, pré-
escola, serviços gerais que ge-
ravam ocupação, Educação e
profissão as alunas que residi-
am naquele local.

A dinâmica instituição filan-

Triste e preocupante recorde, em janeiro de 2020 foram
sepultadas 40 pessoas no cemitério Municipal de Paraíso,

já em janeiro de 2021, aconteceu o sepultamento de 88
pessoas, mais de 100% de aumento, 25 fora foram Covid

Sebastião Tadeu Ribeiro

trópica da época era comanda-
da por uma congregação femi-
ninas, Freiras que vieram de
Campinas, da Instituição cha-
mada Maria de Jesus Crucifi-
cada. Funcionou por 70 anos
e infelizmente foi desativada da
finalidade de Ação Social e o
espaço do prédio passou a ser
utilizado por um hotel e esta-

belecimentos comerciais.
Um detalhe importante que

está sendo efetuado na restau-
ração deste prédio que foi tom-
bado como Patrimônio Histó-
rico e Cultural Público do Mu-
nicípio Paraisense, a restaura-
ção de todos os componentes
da antiga construção sendo as
paredes, janelas, telhado e ma-

deiramento, vão ficar idênticos
ao original, afirmou ao JS, o
jornalista e restaurador parai-
sense, Jaime Carvalhais.

A restauração de portas e
janelas estão sendo feitas pe-
los experientes e eficientes pro-
fissionais, Jaime Carvalhais,
Adilson da Vila Mariana e Se-
bastião Coimbra.

Sebastião Tadeu Ribeiro

O JS nesta edição de núme-
ro 2480 traz duas informações
oficiais e confiáveis que nos
foram fornecidas pelo adminis-
trador do Cemitério da Sauda-
de e do Cemitério Ecológico
Memorial da Saudade, Jerfer-
son Braghini.  No mês de ja-
neiro de 2020 foram sepulta-
das em São Sebastião do Para-
íso 40 pessoas, quando ainda
não estavam havendo óbitos
causados por contaminação
por Codiv-19.

Informa também alguns re-
cordes. Em outubro de 2020
foram sepultadas 65 pessoas,
15 delas vítimas de Covid-19.
Fato muito preocupante, é que
em aneiro de 2020 foram se-
pultadas 40 pessoas, e em ja-
neiro deste ano de 2021 foram
sepultados 88 pessoas (mais de
100%), sendo 25 vítimas do
Covid-19 e as outras 66 pes-

soas por outras causas. Das 25
vítimas do contágio pelo Co-

div-19, três vieram de outras
cidades, certamente paraisense

que migraram para outras ci-
dades por este imenso Brasil
afora, enfatizou ao JS o admi-
nistrador do Cemitério, Jerfer-
son Braghini.

Outro detalhe importante
que serve de alerta ao senhor
prefeito Marcelo de Morais e a
Secretária Municipal de Saúde
do Município Paraisense, é que
em Paraíso o número de pes-
soas que vieram a óbito até este
final de semana em Paraíso, é
bem superior do que na vizi-
nha cidade de Passos que tem
por volta de 30 mil habitantes
a mais que em São Sebastião
do Paraíso.

Em Passos tem mais casos
de pessoas contaminadas pelo
Codiv-19, mas infelizmente e
o pior, em Paraíso hámais ca-
sos de mortes vítimas do
Codiv-19. Preocupante e me-
rece sim análises para saber
qual a causa dessa maior inci-
dência.

Em igual período, janeiro de
2020 e 2021 sepultamentos em
Paraíso foram mais que o dobro

No ano de 2020, as doações
do Imposto de Renda aos Fun-
dos Municipais dos Direitos da
Criança e dos Adolescentes
(FDCA) e ao Fundo do Idoso
(FI) em São Sebastião do
Paraíso chegaram a R$ 135.
149,85. O valor é 15,27% mai-
or do que no ano de 2019,
quando foram destinados
R$117.245,19. 

O Delegado da Receita Fe-
deral em Varginha, auditor fis-
cal Michel Lopes Teodoro, des-
taca a importância das destina-
ções de IR para os municípios:
“essas destinações são de suma
importância para o fortaleci-
mento dos projetos sociais
municipais.

Do Imposto de Renda de-
vido, pode-se destinar até 6%
para os fundos. Com isso, a
sociedade consegue identifi-

Destinações e Imposto de Renda para
Fundo da Criança e do Adolescente e

para o Fundo do Idoso cresceram 15%
em São Sebastião do Paraíso

car e fiscalizar localmente a
devida aplicação desse recur-
so” 

O FDCA e o FI são fundos
público coordenado pelos Con-
selhos Municipais dos Direitos
das Crianças e Adolescentes
(CMDCA) e pelo Conselhos
Municipais dos Direitos das
Pessoas Idosas, que têm como
finalidade gerir os recursos
doados para financiar projetos
que atuam na garantia, prote-
ção e defesa dos direitos da
criança e do adolescente e tam-
bém das pessoas idosas. 

A destinação aos fundos
pode ser realizada pelos con-
tribuintes pessoas físicas ou
jurídicas, que fizerem o mode-
lo completo da Declaração do
Imposto de Renda. A destina-
ção não representa um gasto
adicional para o contribuinte,

mas sim o direcionamento para
os fundos municipais de uma
parcela do imposto devido à
Receita Federal. Pessoas físi-
cas podem destinar até 6% do
Imposto de Renda devido
ao FDCA ou ao FI. No caso de
pessoas jurídicas, a doação
pode ser de 1%.  

A destinação pode ser feita
no momento do preenchimen-
to da declaração do Imposto de
Renda, nesse caso, a destina-
ção pode ser de até 3% do va-
lor do imposto devido para cada
tipo de fundo. Para fazer a do-
ação aos fundos, o contribuin-
te deve preencher todas as fi-
chas da declaração e, em se-
guida, consultar na ficha “Do-
ações Diretamente na Declara-
ção – ECA” ou “Doações Di-
retamente na Declaração – Ido-
so” o valor disponível para do-

ação, que já vem calculado pelo
programa. O contribuinte pode
escolher se quer doar na esfe-
ra municipal, estadual ou naci-
onal.

A doação pode ser realiza-
da para ambos os fundos. Ao
selecionar a cidade, o progra-
ma preenche automaticamente
o CNPJ do fundo escolhido.
Quem tem imposto a restituir
também pode fazer a doação,
com isso, o valor a ser restitu-
ído aumenta. 

Para saber mais sobre
como destinar seu Imposto de
Renda para o FIA acesse: http:/
/receita.economia.gov.br/aces-
so-rapido/direitos-e-deveres/
e d u c a c a o - f i s c a l / p r o j e t o -
destinacao. 

(ASCOM DRF VARGINHA)

Delegacia da Receita Federal

do Brasil em Varginha

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.
Tratar Rua Francisco Bruno, 100

ou pelos fones  3531-8747 ou 99103-5441
ANDRÉ LUIZ BOZELI
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Um dos compromissos do
Tonin, desde sua fundação, é
com o meio ambiente. Em
2016, a Rede Tonin deu o pri-
meiro passo em direção ao
investimento em alternativas
sustentáveis para a aquisição
de energia e aderiu ao Ambi-
ente de Contratação Livre de
Energia Elétrica, tornando-se
um agente da CCEE (Câma-
ra de Comercialização de
Energia Elétrica). Isso refor-
ça o seu posicionamento e pro-
pósito, que é de “Proporcio-
nar o bem-estar às pessoas e
à sociedade com sustentabili-
dade!”.

“O mercado livre de ener-
gia veio trazer o acesso para
alcançarmos os melhores cus-
tos, baseados em competitivi-
dade, com uma energia que
incentiva o aprimoramento da
produção elétrica no mundo.
A redução da emissão do
CO2, o grande vilão do efeito
estufa, acaba sendo o alvo
com a diminuição e elimina-
ção da queima de combustí-
veis fósseis. O primeiro im-

Conduzido pelo seu propósito,
Tonin investe em energia sustentável

Com as medidas adotadas desde 2016, a Rede teve 30% de economia com a despesa de energia elétrica e,
em 2020, reduziu em mais de 1.300 toneladas sua emissão de CO2 na atmosfera

pacto é a qualidade de ar, re-
dução de custos na produção
energética e a preocupação
com o meio ambiente. Os nos-
sos clientes podem ter a ciên-
cia de que o Tonin é uma em-
presa engajada com as pro-
postas atuais de um mundo
ambientalmente equilibrado e
sustentável”, explica Marcos
Cézar Cattani, Gerente de
Operações e Despesas do
Tonin.

Desde de a adesão, a Rede
alcançou uma economia de
30% nas despesas com a
aquisição de energia, no com-
parativo com o ACR (Ambi-
ente de Contratação Regula-
da), também chamado de mer-
cado cativo. Isso reflete em
toda a dinâmica da corpora-
ção, que consegue destinar
esses recursos para o cresci-
mento de outros setores e para
a ampliação de seus projetos
voltados ao meio ambiente.

Em 2020, o Tonin conquis-
tou um importante selo emiti-
do pela Witzler Energia, com-
posto por dois certificados: o

de Energia Renovável e o de
Compra de Energia Renová-
vel. Neste momento, a Rede
já igualou o total de eletricida-
de consumida de fontes alter-
nativas e convencionais. Hoje,
15 unidades do Tonin já estão
migradas para o sistema e três
em processo de migração. A
Witzler Energia é a empresa
que coordenou o processo de
entrada no mercado livre de

energia e continua hoje fazen-
do a gestão no que tange a
energia utilizada pela Rede.

REDUÇÃO DA
EMISSÃO DE CO2
No último ano, o Tonin al-

cançou a redução de 1.346,1
toneladas de emissão de CO2,
na atmosfera, o equivalente a
1.615,3 campos de futebol de
árvores plantadas.

“Hoje dispomos de algu-
mas fontes renováveis e sus-
tentáveis. Entre elas vamos
encontrar a fotovoltaica (so-
lar), eólica, biomassa e PCHs
(pequenas centrais hidrelétri-
cas).  Todas elas possuem a
características de eliminação
ou reversão de impacto
ambiental para a produção da
energia elétrica”, explica
Cattani.

Os investimentos em mei-
os criativos para eficiência
energética não param no
Tonin, permitindo que as uni-
dades tenham cada vez mais
a redução em seu consumo de
energia, mantendo a mesma
produção e ambiente para o
atendimento aos clientes. Essa
é mais uma forma do Tonin
cuidar do nosso bem mais pre-
cioso, o futuro!
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Equipe de manutenção
da Secretária de Esporte e
Lazer está empenhada na
limpeza dos vidros na facha-
da da Arena Olímpica “João
Mambrini”. A última vez que
o serviço foi realizado ocor-
reu em 2015 e representou
um custo aproximado de R$
7 mil para o Município.

Desta vez, os funcioná-
rios conseguiram desenvol-
ver um sistema para a lim-
peza, tendo em vista a difi-
culdade que existe devido a
estrutura do prédio. A ação
dos servidores, que não teve
custo para a Prefeitura, re-
presentou uma economia de
recursos para a Pasta que
poderão ser aplicados em
outras ações da Secretaria.

De acordo com o secre-
tário de Esporte, Daniel Na-
ves, o serviço que está sen-
do realizado é uma deman-
da que há anos precisava ser
atendida. “Agora, por inici-

ativa de funcionários da Are-
na, e apoio de toda a nossa
equipe da Secretaria de Espor-
te, estamos realizando esse
trabalho de limpeza, e os me-
ninos estão fazendo um exce-
lente trabalho, para que seja
gerada essa economia para a
secretaria e para o Municí-
pio”, destacou.

Conforme ressalta Dani-el,

BELO HORIZONTE - O
presidente do Senado, Rodrigo
Pacheco (Democratas-MG),
cumpriu, nesta sexta-feira (5),
agenda oficial em Minas Ge-
rais. É a primeira vez que o
senador volta ao seu estado
natal depois de eleito para co-
mandar o Congresso Nacional.
Em Belo Horizonte, Rodrigo
Pacheco reafirmou que o
Legislativo, neste primeiro
momento, vai concentrar seus
esforços na recuperação eco-
nômica, na saúde pública e na
assistência social às pessoas
mais afetadas pela pandemia.
Pacheco enfatizou a necessida-
de da oferta de vacinas para
todos os brasileiros.

“É inegável ser fundamen-
tal que as pessoas tenham uma
assistência, seja como incre-
mento do Bolsa Família ou um
programa análogo ao auxílio
emergencial do ano passado,
que foi muito importante na-
quele momento, porque forne-
ceu condições para quase 70
milhões de brasileiros”, decla-
rou Pacheco, durante a entre-
vista coletiva realizada na
Assembleia Legislativa de Mi-
nas Gerais.

Rodrigo Pacheco relatou
aos jornalistas que em reunião,
na noite de ontem, com o mi-
nistro da Economia falou so-
bre a necessidade de algum tipo
de apoio do governo às pesso-
as mais vulneráveis, em respei-
to ao teto de gastos públicos,
enquanto não aconteça a imu-
nização da maior parte da po-
pulação. Segundo o presidente
do Senado, Paulo Guedes si-
nalizou a possibilidade um novo
socorro financeiro.

“Estou com muita expecta-
tiva que nós tenhamos nos pró-
ximos dias uma solução, um
protocolo fiscal, que possa fa-
zer um programa social que
possa assistir essas pessoas. A
nossa expectativa é buscar
também por iniciativas legisla-
tivas a necessidade de compa-
tibilizar o atendimento às pes-
soas com um programa social
com o teto de gastos públicos”,
destacou.

Pacheco ainda apontou que
o caminho para realizar o
enfrentamento da crise de saú-
de pública nacional é estabele-
cer a pacificação entre as ins-
tituições e os Poderes. Está
previsto para os próximos dias

uma sessão no Senado com a
participação do ministro da
Saúde, Eduardo Pazuello, para
prestar esclarecimentos aos
senadores sobre questões re-
ferentes à pandemia.

“Precisamos estabelecer a
pacificação entre as instituições
e os Poderes para conseguir
realizar a nível nacional o en-
frentamento da pandemia com
inteligência, agilidade e méto-
dos científicos, especialmente
para alargar o acesso à vacina
por todos os brasileiros”, dis-
se.

Na capital mineira, o presi-
dente do Senado reuniu-se com
o governador do Estado,
Romeu Zema; o prefeito de
Belo Horizonte, Alexandre Kalil,
e o presidente da Assembleia
Legislativa, deputado Agosti-
nho Patrus. Rodrigo Pacheco
ainda esteve com o presidente
do Tribunal de Justiça do Es-
tado, Gilson Soares Lemes; e
com o presidente estadual da
Ordem dos Advogados do Bra-
sil, Raimundo Cândido Júnior.
Os senadores mineiros Antonio
Anastasia (PSD) e Carlos Viana
(PSD) acompanharam o presi-
dente.

a limpeza da Arena é muito
importante, uma vez que o
prédio é um dos cartões-pos-
tais de São Sebastião do Pa-
raíso. “É uma economia de
recursos que podem ser apli-
cados na manutenção de ou-
tros espaços, como o Cen-
tro Social Urbano, o Campão,
entre outros que estão pre-
judicados”, finalizou.

Pacheco reafirma
compromisso com

base social na pandemia

Secretaria de Esporte
faz manutenção da

Arena Olímpica
FOTOS: Bryan Felipe
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